

MIT IHNEN ZUSAMMEN FÜR DIE VERNUNFT

Deutschland, im August 2013

Liebe Mitstreiter für das Wohl von Mensch und Natur,

am 22. Juni haben wir die Bundesinitiative VERNUNFTKRAFT. gegründet.

Vertreter aus allen Regionen des Landes waren dabei, darunter Vorsitzende mehrerer Landesverbände von Vereinigungen gegen den Windkraftwahn. Auf ausdrücklichen Wunsch dieser Landesverbände hin, haben wir VERNUNFTKRAFT offiziell als **bundesweiten Dachverband** deklariert.

Allen Personen, Vereinen und regionalen/landesweiten Verbänden die sich für vernünftigeren Politik zum Wohl von Mensch und Natur einsetzen, wollen wir damit ein **gemeinsames Sprachrohr und ein gemeinsames Haus** geben. Bereits jetzt sind uns rund 180 Initiativen aus fast allen Bundesländern informell angeschlossen.

Die **parteilich unabhängig** Bundesinitiative wird von **vier Trägern des Bundesverdienstkreuzes** und mehreren Wissenschaftlern unterstützt. Unsere Positionen (www.vernunftkraft.de/positionspapier) treffen in Politik und Medien bereits auf erste Resonanz.

Nicht zuletzt diese Karte dokumentiert, dass hier eine ernst zu nehmende politische Größe heranwächst.

Und, dass die hinter den Punkten stehenden Menschen

- nicht länger zu ignorieren sind,
- wissen, wovon sie reden,
- sich nicht gegeneinander ausspielen lassen,
- sondern **deutschlandweit vereint zusammenstehen**.



Wir Aktive von Vernunftkraft sind selbst alle aus persönlich betroffen und in Bürgerinitiativen engagiert. Daher wissen wir: Manpower, Zeit und Geld sind überall die Engpässe. Unsere Überzeugung: Mit geschickter Bündelung der Ressourcen kann man diese **Engpässe das entscheidende Stück weit überwinden**.

Um in dieser entscheidenden Phase auf die Bundespolitik Einfluss zu nehmen, möchten wir genau das tun: Ressourcen bündeln und gemeinsam auf ein Ziel hinarbeiten.

Mehrere hundert Bürgerinitiativen gegen den Windkraftwahn kämpfen bisher weitgehend allein gegen die lokalen Auswüchse des Irrsinns. Einige in lokalen Verbänden oder innerhalb eines landesweiten Dachverbands.

Die zentrale Ursache der Probleme, die UNS ALLEN DAS LEBEN SCHWER macht, liegt aber auf der Bundesebene: im Baugesetzbuch und vor allem im Erneuerbare Energien Gesetz (EEG).

Wenn die krassen Fehlanreize des EEG beseitigt werden, IST UNS ALLEN GEHOLFEN. Und zwar dauerhaft und wirksam.

Lassen Sie uns zusammen auf dieses Ziel hinarbeiten.

Wir sind bundespolitisch an einer Weggabelung. An einer EEG-Reform führt kein Weg vorbei. Für unsere gemeinsamen Ziele ganz entscheidend ist, welcher Weg eingeschlagen wird. **Nach der Wahl werden die Misstände entweder zementiert oder beseitigt.**

Wenn unsere vielen Stimmen in Berlin als **gemeinsamer Chor der Vernunft** wahrnehmbar werden, haben wir eine riesige und in dieser Form **einmalige Chance**, auf die Politik Einfluss zu nehmen. Daher:

Lassen Sie uns rasch zusammenwachsen - lassen Sie uns zusammen rasch wachsen.

Werden Sie Mitglied der Bundesinitiative www.vernunftkraft.de/mitglied-werden oder bekunden Sie Ihre Verbundenheit mit unseren Zielen zumindest mit einem Punkt auf der Karte. Dies geht ganz einfach www.vernunftkraft.de/so-konnen-sie-ganz-einfach-dabei-sein und ist sehr wirkungsvoll.

Ein kleiner Schritt für Sie – ein großer Schritt für die gemeinsame Sache.

Intensiver einbringen können Sie sich, in dem Sie uns mit Know-how, Expertise, mit helfender Hand oder finanziell unterstützen. Wir sind alle ehrenamtlich in unserer Freizeit tätig und bestreiten bislang alles mit unseren privaten finanziellen Mittel.

Die **Arbeit vor Ort** ist das zentrale Betätigungsfeld aller Bürgerinitiativen und fast aller unserer Mitglieder.

Die **Arbeit vor Ort** entscheidet darüber, ob vernünftige Positionen und rationale Argumente in den Köpfen unsere Mitbürger und Volksvertreter Wiederhall finden.

Die Arbeit vor Ort **wird** durch Ihre Mitgliedschaft in der Bundesinitiative **von uns unterstützt und in ihrer Wirkung verstärkt.**

Indem **Sie** bei Ihrer Arbeit vor Ort die VERNUNFTKRAFT. erwähnen oder die gemeinsamen Materialien verwenden, **stärken und stützen Sie eine vernünftige Gemeinschaft.**

Konkret bieten wir Ihnen:

- Gemeinsames Informationsmaterial (siehe www.vernunftkraft.de/materialien)
- Erste Hilfe bei akutem Unheil (siehe www.vernunftkraft.de/erste-hilfe)
- Fachliche Expertise zu den einschlägigen Themen (siehe Homepage „Anliegen“ → Personen)
- Die Vertretung Ihrer Interessen in Berlin und auf bundespolitisch relevanten Zusammenhängen.

Liebe Mitstreiter,

gemeinsam mit Ihnen möchten wir Akzente setzen und gegen den Windkraftwahn in die Offensive gehen.

Wir haben dazu einige Ideen und freuen uns auf Ihre!

Bitte nehmen Sie sich am **14.9. zwischen 11 und 12 Uhr** nichts vor. Lassen Sie uns an diesem Tag bundesweit gemeinsam **VIERT VERNÜNFTIGE VIERTELSTUNDEN** begehen. Nähere Information dazu unter www.vernunftkraft.de/vvv

Für Fragen und Anregungen nutzen Sie bitte die Adresse info@vernunftkraft.de.

Mit freundlichen Grüßen,

Sven Noack

Katharina Quabius

Dr. Nikolai Ziegler

Dr.-Ing. Detlef Ahlborn

Dr. Eckhard Kuck

Ute Treber

Dr. Karl-Heinz Glandorf

Helga Ehresmann

Jutta Reichardt